

Ciudad Universitaria a 8 de marzo de 2016

Dr. Fernando Álvarez Noguera

Editor en jefe de la Revista Mexicana de Biodiversidad

Por medio de la presente solicito a usted considerar el manuscrito “Estudio de la riqueza de plantas vasculares en la reserva ecológica “Real de Guadalcázar” (municipio de Guadalcázar, San Luis Potosí, México), como una contribución al conocimiento de la flora del Altiplano Potosino.”, para ser publicado en la Revista Mexicana de Biodiversidad.

La relevancia de esta publicación radica en que, en el área de estudio existe una flora particular de zonas desérticas y semidesérticas de la parte central del país con una singular riqueza y rareza de especies. Se presenta una lista de más de 800 especies de plantas vasculares de una región poco conocida, en cuanto a Flora se refiere, y decretada como reserva ecológica estatal, en donde las actividades humanas y el saqueo ilegal de especies, representan una presión para la biodiversidad existente.

Este estudio florístico va acompañado de un análisis de la vegetación, así como de aspectos de endemismo, amenazas y uso de especies de algunas de las familias más importantes que existen en esa área.

Para el arbitraje de este artículo se sugiere a los siguientes revisores:

Dr. Emmanuel Pérez Calix, Investigador, Curador Herbario IEB, del Instituto de Ecología

A. C. Email: emmanuel.perezcalix@inecol.mx

Dr. Juan Antonio Reyes Agüero. Instituto de Investigación de Zonas Desérticas

Universidad Autónoma de San Luis Potosí., Email: reyesaguero@uaslp.mx

Atentamente

M. en C. Rafael Torres Colín

